



はつこう かながわけんりつ しえんがっこう
発行 神奈川県立みどり支援学校
 はつこう はいわねんがつにち
発行白 令和8年1月13日
 じゅうしょよこはましみどりくひがしまんごう
住所 横浜市緑区東本郷5-18-1
 でんわ 045-471-7941
 (Fax:045-474-4707)
ホームページ
<https://www.pen-kanagawa.ed.jp/midori-sh/index.html>



2026年になりました。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。今月号では、11/19～11/28 の期間で実施した小学部1・3・4・5年生と、高等部1・3年生、分教室の学習発表会の様子を日付順で紹介させていただきます。

『みどりんぴっく』



高等部3年生学習発表会

高等部3年生は、高校生活最後の学習発表会を「みどりんぴっく」で締めくくりました。準備体操では、『修学旅行の歌』を熱唱し、音楽の授業で親しんだ『タイミング』の曲に合わせてダンスをしました。演目は、曲や号令に合わせて行進・停止、集合を行う『集団行動』、修学旅行で行ったU.S.Jのキャラクターが描かれたカラーコーンを行きは倒して、帰りは直す『カラーコーンたおし』レース、配達員になって保護者のもとへお好み焼きを届けに行く『ムーバーイーツでいいんじゃない』レースの3つを発表しました。生徒、教員、保護者みんなで盛り上がった学習発表会でした。

『リズム・オブ・ザ・ワールド ~笑顔の花を咲かせよう~』

高等部1年生学習発表会

高等部1年生は、音楽の授業で取り組んだ『エイサー』や『歌(世界に一つだけの花)』、体育の授業で取り組んだ『大縄跳び』、美術の授業で取り組んだ『花束』。そして、衣装のデザインにもなった『花のデザイン』それぞれを発表したり展示をしたりしました。発表するごとに会場からは笑顔があふれています。保護者の方もプロップスを振り、盛り上げていただきました。笑顔満開の発表会でした！



『さーきっと・ねらってぽん・どんぐりころころ』

小学部3年生は、3つのグループに分かれて発表しました。サークルチームは、ミニハードルまたぎ、両足ジャンプ、片足ケンケンに取り組みました。ねらってぽんチームは、ボッチャのボールをまとめて下投げで当てました。どんぐりころころチームは、曲に合わせてウッドブロック→パーランクの順に楽器をかけて演奏しました。最後に、音楽で取り組んできた『ラーメン体操』を全員で披露しました。毎日の学習の中で頑張ってきたことを、保護者の皆さんに見ていただくことができました。



おお 『大きなシットウ』

しょうがくぶ ねんせいがくしゅうはっぴょうかい 小学部5年生学習発表会

小学部5年生は、生活「園芸」で育てていたシットウを題材に発表をしました。大きなシットウがなるように、ベルハーモニーで音楽を聴かせたり、サッカーのドリブルからシートを見せたりしました♪どのシーンも日頃から授業で取り組んできたもので、一人ひとりが輝いた発表になりました。最後は、収穫した大きなシットウを持って「はい、ポーズ」。

5年生、全員で学習発表会にのぞむことができて、皆さんとても素敵でした！



『だるさんの1日』

しょうがくぶ ねんせいがくしゅうはっぴょうかい 小学部1年生学習発表会

小学部1年生は、みんなかわいいダルマに変身して、赤ダルマチーム、黄ダルマチーム、青ダルマチームに分かれて発表しました。帽子についたダルマは子どもたちの手作りです。とても表情豊かなダルマのように、元気いっぱいゴールにシュートしたり、一生懸命箱押しや足漕ぎ車を進めたり、缶太鼓を演奏したり…初めての発表会で緊張しながらも、自分らしく精一杯発表することができました。



『もみじ狩り』

しょうがくぶ ねんせいがくしゅうはっぴょうかい 小学部4年生学習発表会

小学部4年生では、図画工作の時間に作った作品を使って、紅葉の景色を完成させました。これまでに、生活や体育の授業で取り組んできることを生かし、作品が貼ってある段ボール箱をそれぞれの方法でステージまで運びました。最後は、完成のお祝いとして全員で大きなパラバルーンをしました。子どもたちは保護者の方々を気にしつつも、自分の順番になるとしっかりと練習の成果を発揮することができました！



たぶんかきょうせい 『多文化共生』

「沖縄」をテーマに発表を行いました。

ぶんきょうしつがくしゅうはっぴょうかい 分教室学習発表会

1年生は、沖縄に由来した曲でカップスとリズムジャンプトレーニングを披露し、2年生は、国語で調べた「ウチナーアメリカーグチ」と三浦宿泊学習のビーチクリーンの活動報告、3年生は、自分たちで刷った手形のシャツを着て写真を撮ったミュージックビデオとダンスを発表しました。たくさんの保護者の方や新栄高校の先生たちが来て、とても喜んでいただきました。

鼻降口には、美術で作成した作品を掲示しました。

